



Handball Minimes Filles

publié le 15/02/2019

Descriptif :

Dernière journée de district

Article écrit par Briceida :

"Malgré de très belles performances de chacune et un très bon esprit d'équipe les minimes filles n'ont pas pu se qualifier pour les finales départementales. Grâce à la coach, Mme Guillet-Descubes et aux formidables joueuses (Gaëlle, Clémence, Nina, Mila, Naika, Alice, Tess, Briceida et avec l'aide de Charlize pour la dernière journée) qui ont toujours été soudées et motivées depuis le début, l'année de hand c'est très bien terminée.

Nous espérons faire encore mieux la prochaine fois, alors à l'année prochaine !"



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.